

## **Finalizan los trabajos de sustitución del césped y mejoras del estadio municipal 'Nou Pla' de la Vila Joiosa**

Los trabajos han dotado al estadio municipal de un césped de mayor durabilidad y resistencia para la práctica deportiva y de un nuevo sistema de riego y drenaje

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha recepcionado hoy lunes 6 de junio las obras de sustitución del césped y mejoras del Estadio Municipal 'Nou Pla'. El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, y el concejal de Deportes, José Ramón Uclés, han firmado esta mañana el acta de recepción de las obras y comprobado sobre el terreno, junto a los técnicos municipales y representantes de la mercantil adjudicataria, el resultado final de los trabajos que ha dotado al estadio de un nuevo tapiz de juego. La actuación ha consistido en la retirada del antiguo césped para la colocación del nuevo verde que ya viste el campo de fútbol 11. Un césped artificial de última generación que “además de mejorar la práctica deportiva, es de mayor durabilidad, mayor resistencia y necesita de un menor mantenimiento para su estado óptimo”, ha afirmado el alcalde, Andreu Verdú, durante la visita de esta mañana. Las obras, además de sustituir el césped, han supuesto otras mejoras para el estadio municipal al renovarse los elementos del sistema de riego y realizarse labores para mejorar el drenaje del terreno de juego. Los trabajos también han contemplado la sustitución de la valla perimetral del campo de juego y los pasamanos entre la zona de público y el campo de juego, así como ambas porterías de juego. Ahora, una vez recepcionados los trabajos, “los operarios municipales procederán a realizar labores de repintado en el estadio, así como de sustitución de algunos elementos cartelería que, dada su antigüedad necesitan ser renovados. Esta actuación municipal prolongará el cierre de la instalación deportiva durante un par de semanas”, informa el edil de Deportes “Desde el Ayuntamiento seguimos trabajando por mejorar nuestras instalaciones deportivas municipales para que nuestros deportistas puedan sacar el máximo rendimiento en entrenamientos y competiciones sin verse perjudicados por el estado del terreno de juego. Estoy convencido que la puesta de largo de este nuevo césped de última generación traerá consigo nuevos éxitos para el deporte local”, ha añadido el alcalde. Las obras,

acogidas a la convocatoria de subvenciones de infraestructuras y asistencia a municipios PLAN+CERCA 2020 de la Diputación de Alicante, han supuesto una inversión cercana a los 173.000 euros sin impuestos, y han sido ejecutadas por la por a la mercantil Realturf Systems SL.

**Noticia publicada el** 06 de Junio de 2022

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Deportes.

